

# Deja sano negocio banco alemán

JESSIKA BECERRA

Deutsche Bank dejaría un negocio sano en México, de concretar su salida del país, según los datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

En octubre pasado, el banco alemán Deutsche Bank anunció que cerrará operaciones en 10 países, entre los que se encuentra México y que para 2018, tendrá sólo 77 mil empleados, de los 103 mil que tiene actualmente.

A nivel global, Deutsche Bank presentó pérdidas por 6 mil millones de euros en el tercer trimestre de 2015.

Sin embargo, en México, la firma aún presenta utilidades. En octubre de 2015, su utilidad fue de 519 millones de pesos, lo que significó una reducción de 2 por ciento respecto al mismo mes del 2014.

En México, Deutsche tiene 15 años operando como banco de inversión, es decir, enfocado en la emisión y comercialización de valores en los mercados.

En octubre de 2014, sus activos representaban 4.65 por ciento del mercado mexicano y al mismo mes del 2015, esa proporción bajó a 0.72 por ciento.

En dicho periodo, sus inversiones en valores crecieron de 5 mil 864 millones de pesos a 13 mil millones de pesos, al mismo tiempo que los recursos de captación crecieron 51 por ciento al sumar 4 mil 288 millones de pesos.

En un reporte de octubre pasado, la calificadora Standard and Poor's (S&P), indicó que Deutsche Bank seguirá siendo una subsidiaria altamente estratégica para su casa matriz.

Señaló que el banco tiene una débil posición de negocio, ya que está concentrado en líneas de negocio volátiles.